

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE

DU 24 OCTOBRE 2013

Ordre du jour :

- Rapport d'activité 2012/2013 et point sur l'année écoulée
- Rapport de trésorerie 2012/2013 et budget prévisionnel
- Perspectives 2013/2014
- Renouvellement du bureau

Le président de l'ASC St Médard, Philippe Gicquel, était invité à assister à notre AG de section mais étant retenu par une autre réunion, il n'a pu nous rejoindre.

Mot de notre présidente

La présidente a remercié les choristes pour leur présence à l'assemblée générale qui permet chaque année de faire le point sur le fonctionnement et les objectifs futurs de notre chorale.

Il était important de rappeler aux nouveaux adhérents l'historique de la création de notre chorale.

Yannick a fait partie d'une chorale pendant plus de 18 ans et souhaitait créer cette activité en dirigeant un groupe ayant le plaisir de chanter. Son ambition de l'époque était de commencer par un groupe de 20 à 25 choristes.

Son projet a été approuvé par l'association Saint-Médard et a pu démarrer en septembre 2006.

Actuellement nous sommes 56 choristes ce qui prouve qu'au fil de ces années une bonne ambiance règne parmi nous.

Annie a rappelé qu'en sa qualité de présidente de la section chorale, elle a à cœur de nous voir tous progresser et de présenter des prestations de qualité, ce qui justifie l'importance de la discipline au sein du groupe.

Bien sûr, la chorale est un loisir, mais le plaisir de chanter et de donner une belle image doit rester dans l'esprit de chacun de nous.

1 - Rapport d'activité. Point sur l'année écoulée

La rentrée de septembre a vu une stabilité dans le nombre de choristes puisque nous comptons 48 choristes, 3 nouveaux sont venus nous rejoindre en cours d'année.

Yannick avait prévu de poursuivre les répétitions par pupitre le mardi soir comme cela avait été envisagé l'an passé, mais faute de participants cette répétition a été abandonnée en fin d'année 2012.

N'oublions pas que notre chef de chœur est bénévole et non encore retraité ce qui ne lui permet pas de libérer du temps pour un nombre trop faible de participants.

D'autres projets seront développés par Yannick pour la saison 2013/2014.

Le journal «l'écho râleur», ayant toujours un vif succès, a trouvé un nouveau rédacteur en la personne de Gwenollé, ce qui soulage également le travail de Yannick. J'invite tout le monde à suivre les précieux conseils qui y sont indiqués.

Point sur les concerts

L'année 2012/2013 a été riche en prestations.

Le 1^{er} octobre, nous nous déplaçons à La Galissonnière pour une aubade en l'honneur de Bénédicte, ancienne choriste, qui fêtait ses 40 ans.

Le 8 décembre, invités par les habitants de La Brechetière à Carquefou (dont certains chantent parmi nous), nous avons donné une aubade pour le Noël des enfants de ce quartier.

Le 15 décembre, à la maison de quartier de Doulon, nous donnions notre concert de Noël avec pour invités les chorales « Arc en Sol » de Bouguenais et « Chantevigne » de La Haye Fouassière.

Le 4 avril, sur invitation de la chorale « Alpa Chœur » de St-Joseph de Porterie, nous avons chanté dans l'église St-Georges. Puis ce fut le concert de La Haye Fouassière le 8 juin, nouvelle rencontre avec la chorale « Chantevigne ».

Nous avons terminé la saison, le 21 juin, par la Fête de la musique avec quelques choristes. Toutefois, pour les prochaines fêtes, il serait important de prévoir une meilleure organisation et la participation d'un plus grand nombre de choristes.

L'année a donc été bien remplie et nous allons œuvrer pour continuer dans cette voie

Mot du chef de cœur

Yannick tenait à remercier l'ensemble des choristes pour leur travail, leur sérieux, leur ponctualité et le plaisir de chanter ensemble.

Le rapport d'activité 2012/2013 a été adopté à l'unanimité

2 - Rapport de trésorerie 2012/2013 et budget prévisionnel 2013/2014

Petit rappel :

La section chorale fait partie de l'ASC Saint-Médard, les flux financiers sont remis au trésorier de l'association, chaque section doit donc présenter son budget. En conséquence, nous nous devons de présenter une trésorerie saine.

2.1 - Rapport de trésorerie 2012/2013

La trésorerie de notre section se porte bien puisque nous avons eu un excédent de 1 213 €.

Les recettes (3 469 €) proviennent des cotisations (42 €) par adhérent et des recettes du bar lors de notre prestation à la maison de quartier.

Les dépenses s'élèvent à 2 260 €

- achat de matériel
- foulards, pochettes
- meuble
- clavier
- organisation de 2 repas
- frais de réception concerts
- frais de location de salle
- SACEM

Le rapport de trésorerie est approuvé à l'unanimité

2.2 - Budget prévisionnel

Augmentation de la cotisation (45 €/choristes) ce qui fait un montant total de 2 475 €

Pour le concert d'avril à la maison de quartier de Doulon, il sera demandé une participation de 2 € à l'entrée afin de couvrir les frais de location de salle (75 €) et les frais de présence d'un technicien (350 €).

Dans ce contexte, comme les années écoulées, le budget devrait être excédentaire.

Adoption du budget prévisionnel à l'unanimité, 1 abstention

3 - Perspectives 2013/2014

a) Mot du chef de cœur

Il est demandé aux choristes : **présence, attention, apprentissage**

Présence et attention : dans la mesure du possible être assidus aux répétitions et être très attentifs aux consignes de notre chef de cœur ainsi qu'au travail des autres choristes ceci afin de faciliter le départ de chaque pupitre et mieux appréhender notre propre partition.

Apprentissage : Séparation des pupitres, écouter les chefs de pupitre. Répétition individuelle à partir du site de la chorale (MP3, Karaoké). Pour ceux qui n'ont pas accès au site de la chorale, répétition par CD qui seront fournis dans les meilleurs délais. Travail sur les paroles.

Pour le moment, 3 concerts sont programmés :

- **15 décembre à 14 h 30 Eglise de St-Hermeland à Saint Herblain** au profit des mutilés de la voix : présence souhaitée 13 h 15/13 h 30 (6 chants). 6 chorales sont invitées 1^{ère} partie : 1) les Voix d'Argent - 2) A Portée de Voix - 3) Cœurs Universitaires de Nantes (entracte) 2^{ème} partie : 1) Chorale du Tillay - 2) Gospel Rapsodie - 3) Au Clair de la Rue . Final 17 h/17 h 30.

- **02 février à Saint-Hilaire de Loulay en Vendée** : à l'initiative de la chorale Claire Voix nous nous retrouverons avec la chorale du Fuilet à partir de 10 h pour une répétition générale et nous partagerons l'apéritif suivi du déjeuner. Début du concert 15 h.

- **le 11 avril en soirée à la Maison de quartier de Doulon** : nous invitons 2 chorales : Alpa Chœur et les Rouges Gorges

* **Le 19 décembre**, nous nous retrouverons pour notre traditionnel repas de Noël

4 - Renouvellement du bureau

Colette et Mireille ne souhaitant plus faire partie du bureau, Solange, Nicole et Gwenolé se sont portées candidates.

Le nouveau bureau est adopté à l'unanimité.

La séance est levée à 22 h 15